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【本报讯】2022-2027 年
印尼中华穆斯林联合会理
事 于 周 六（29/10）在 雅 加
达东区（印尼清真寺理事
会）大楼举行就职仪式。

2022-2027 年印尼中华
穆斯林联合会理事们来自
印 尼 各 地 的 68 人 。 印 尼
清真寺理事会总主席尤淑
夫∙卡拉（H.M Jusuf Kalla）
通过视频发表讲话，提醒
印尼中华穆斯林联合会管
理层在宣教和社交活动领
域，为会员和社区做出最
好的服务。

他 介 绍 说 ，印 尼 中 华
穆斯林联合会的工作，还
必须促进进步的精神和民
族团结。而印尼中华穆斯
林联合会辅导员之一夏弗
鲁丁（Syafruddin）退役中将
在致辞中表达了他对印尼
中华穆斯林联合会感到自

豪 ，印 尼 中 华 穆 斯
林联合会甚至在印
尼共和国诞生之前
就已经很活跃了。

夏 弗 鲁 丁 呼 吁
印 尼 民 族 感 到 庆
幸 ，因 为 在 一 个 拥
有不同种族和宗教
的 国 家 ，但 仍 然 是
一 个 国 家 ，也 就 是
印度尼西亚。

印尼中华穆斯林联合
会 2022-2027 年 期 间 总 主
席哈芝∙黄哲圣博士（Dr.
H. Serian Wijatno, SE, MM,
MH）在 开 幕 致 词 说 道 ，作
为今年大会选举印尼中华
穆斯林联合会的理事，是
继续推动印尼中华穆斯林
联合会理事会的轮子，努
力争取在基于建国五原则
的印尼共和国统一国，实
现 伊 斯 兰 教 的 rahmatanli-

lalamiin（大 意 是 ：安 拉 说 ，
他让穆罕默德成为世人的
恩典/仁慈）。

他建议就职管理层要
认真和致力于按照基于愿
景和使命制定的规则，履
行任务和功能。在那场合
中，印尼中华穆斯林联合
会 秘 书 长 林 可 彬（Lexyndo
Hakim）表 示 ，印 尼 中 华 穆
斯林联合会的存在，是和
平 的 印 尼 伊 斯 兰 教 的 体
现，能够跟任何种族相处

共存，包括华族在内。
据 他 介 绍 说 ，印 尼 中

华穆斯林联合会已准备好
为国家和民族做出最好的
服务。他希望在未来，印
尼不会再有针对包括华人
在内的任何族裔的负面污
名。

他 接 着 解 释 说 ，很 多
人不知道，中华穆斯林一
直以来跟许多种族融合在
一起。他说：“比如我们华
裔穆斯林，每年都开心过

年，增进友谊，一起吃
饭，分享红包，穿典型
的 中 国 服 饰 等 等 。 继
续 保 持 和 恒 存 真 主 的
温 暖 ，作 为 文 化 的 高
尚遗产。”

他 感 谢 政 府 针 对
华 族 的 支 持 ，特 别 是
对 穆 斯 林 华 族 的 支
持 ，使 他 们 更 加 满 怀

热情和坚决地支持完整统
一的印度尼西亚共和国。
印尼中华穆斯林联合会已
准备好与印尼政府在各种
事务上进行合作。

此 届 理 事 会 就 职 仪
式，对印尼中华穆斯林联
合会是非常特殊的，因为
它得到了印尼政府的直接
支持。国警总长里斯迪约
（Listyo Sigit Prabowo）将 军
通过虚拟形式传达了对印
尼中华穆斯林联合会组织

的支持。
国 警 总 长 称 ，作 为 一

个致力于向华族穆斯林弘
扬 宗 教 教 义 的 伊 斯 兰 组
织，希望印尼中华穆斯林
联合会总是提供指导和教
导 Ukhuwah Islamiyah（穆 斯
林之间的兄弟情谊）的重
要性。这是加强民族团结
和完整的基础。

雅加达首都专区地方
议 会 主 席 博 拉 瑟 迪 约
（Prasetyo Edi Marsudi）也 向
印尼中华穆斯林联合会致
词。

就职仪式出席者还有
Istiqlal 祈 祷 会 主 持 人 纳 萨
鲁 丁（Prof. Dr. KH. Nasarud-
din Umar）教 授 、印 尼 华 裔
总会总主席黄德新（Teddy
Sugianto）和 印 尼 百 家 姓 协
会副总主席潘锭钏（Teng-
gono）。 Lusi
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泗水广肇会馆第10届会员代表大会及选举新主席（2022-2025年度）

【本报泗水讯】2022 年
10 月 30 日（星期日），泗水
广 肇 会 馆 Karya Surya Hara-
pan Kesejahteraan 或 Kong
Siauw Hwee Kwan 简称 KSHK
第 10 届 会 员 及 选 举 新 任
主 席 92022-2025 年 度）大
会在泗水广肇会馆大厦隆
重举行，活动井井有条、安
全 顺 利 地 进 行 ，约 有 152
名成员出席。

活动以唱印尼国歌而
拉开了啦帷幕，所有参与
者都出席了活动。随后，
选 举 委 员 会 成 员 徐 増 灿
（Anies Rungkat ）宣 读 了 选
举新主席的规则和程序。

接 着 ，广 肇 会 馆
（2019-2022 年 度）卸 任 主
席 黎 毅 三（Tirto Santoso ）
工作报告。

黎 毅 三 表 示 ，在 他 领
导 的 最 后 2 年 中 ，由 于

Covid-19 大 流 行 ，可 以 开
展的活动并不多。

他 说 ，“ 即 便 如 此 ，向
有需要的会员发放基本必
需品的社会活动，仍然每
个月都在进行。因此，我
要感谢捐赠者，无论是我
们的会员还是非会员，他
们都为会员的福利捐款给

有需要的成员。”
他也希望新主席的选

举能够有条不紊、有利于
地进行，同时保持友好、团
结和诚信的原则。

他最后总结说，“我马
上离任，希望在新任主席
的带领下，泗水广肇会馆
业务能够不断进步。”

在全体与会人员同意
2019-2022 年 度 主 席 问 责
报 告 后 。 选 举 委 员 会 表
示，前届主席及理事任期
一结束。并今天开始选举
新任主席。

会 上 ，尽 管 呈 上 了 许
多候选人名。然而，最后
结果，与会者以鼓掌方式

决 定 选 举 胡 建 章（Chandra
Wurianto Woo ）担 任 泗 水
广 肇 会 馆（2022-2025 年
度 ）新任主席。

新任主席胡建章在致
词中表示，将继续完善前
任理事们已实施的方案。

他说“社会福利计划仍
然是首要的任务。然后培

植 新一代青年男女接班人，
薪火相传要积极推动，最后
是改善成员的福利。”

他还要求所有广肇会
馆长辈或成员提供指导，
倘 若 我 在 领 导 上 犯 了 错
误，请提醒我。这样这个
组织才有活力及能按照组
织的章程和规则实施。

同 时 ，选 举 委 员 会 主
席 邵 亮 明（Rasmono Sudar-
jo）表 示 对 这 次 大 会 表 示
赞赏，因为新任主席的选
举工作做得条条有序，非
常顺利。

他说，“胡建章是一位
经验丰富的人物。因为他
参与了很多组织。我希望
在他的带领下，泗水广肇
会馆更上一层楼，同时积
极提拔年轻一代会员，及
提高成员的福利。“”

@Nto tze/明光
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